

[ANON]

Notice Nécrologique sur M. De La Place de Montévray Ancien Premier President

Référence : 5714

Orléans J-B. Niel 1841 Première édition telle quelle. Cette nécrologie est un extrait de « L'Orléanais ». Anonyme (L'auteur avec le pseudonyme « M »). Couverture souple bleue d'origine, portant une petite étiquette de bibliothèque privée sur le bord supérieur. Couverture en très bon état, avec une légère décoloration au niveau du dos. Reliure cousue. Intérieur propre et soigné, bien qu'un peu jauni sur l'ensemble. Petit tampon du XIXe siècle provenant de Blois sur la dernière page blanche. Un document intéressant sur l'histoire locale. Michel Augustin Thérèse de La Place de Montévray (1761-1841) occupa le poste de président de chambre à la Cour impériale d'Orléans (président d'une chambre de la cour d'appel d'Orléans). Il fut le premier président de la cour royale d'Orléans et démissionna de ce poste en 1830. 8 pages. Un ouvrage rare aucun exemplaire en vente au moment du catalogage. Conforme à WorldCat / OCLC : 466769598, qui ne mentionne qu'un seul exemplaire conservé à la BnF.

Commentaire : First edition thus. This obituary is an Extrait de "L'Orléanais." Anonymous (The author is identified as "M"). Original blue soft covers with a small private library shelf label to the top edge. Covers in very good condition, with a touch of fading to the spine. Sewn binding. Internally clean and tidy, if slightly darkened, throughout. Small nineteenth century stamp from Blois to the last blank page. A interesting piece of local history. Michel Augustin Thérèse de La Place de Montévray (1761-1841), served as Président de chambre at the Cour impériale d'Orléans (Presiding judge of a chamber at the Orléans appellate court). He was first président of the cour royale d'Orléans and resigned from that post in 1830. 8 pages. A scarce item - no copies for sale at the time of cataloguing. Conforms to WorldCat / OCLC: 466769598 which states only one library holding at the BnF. .

Année

1841

Prix : **58,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5714>